



VENTES MOYENNES DE PRODUITS AGRICOLES PAR FERME, 1985

Les ventes moyennes de produits agricoles par ferme étaient plus élevées près des villes de Calgary, Winnipeg, Toronto et Montréal.

Le volume moyen de ventes de produits agricoles était plus élevé au Manitoba, en Saskatchewan et en Alberta en raison de la taille moyenne plus grande des exploitations agricoles. En dépit de la plus petite taille des fermes ontariennes, les rendements à l'hectare obtenus pour certaines cultures de cette province, telles que les céréales, le maïs et le soya, ont permis d'enregistrer des ventes moyennes plus élevées. Au Québec, c'est principalement l'industrie laitière qui a contribué à l'accroissement du volume moyen des ventes de produits agricoles.

Entre 1981 et 1986, les ventes moyennes de produits agricoles ont augmenté de près de 43 % au Canada. À ce chapitre, le Québec a enregistré une hausse de 73 %, tandis que Terre-Neuve et le Nouveau-Brunswick ont respectivement connu une augmentation de 70 % et 65 %. D'autre part, l'effet de la variation des prix des denrées agricoles a été plutôt faible au cours de cette période et n'est pas intervenu pour beaucoup dans la croissance des ventes moyennes des exploitations agricoles.

Nota : Les ventes de produits agricoles déclarées par les répondants portent sur l'année précédant le recensement ; par conséquent, les données du recensement de l'agriculture de 1986 concernent l'année 1985.

Données de 1986 présentées selon la division de recensement.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.